

## **Más de 17 mil millones de pesos otorgados a los empresarios de Arauca**

**Arauca, 4 de diciembre de 2014 (Prensa Bancóldex).** Empresarios de los sectores de Comercio e Industria fueron los más beneficiados de los 17.013 millones de pesos desembolsados por Bancóldex en Arauca, entre enero y noviembre de 2014.

De acuerdo con el balance del Banco, la solicitud de los recursos tuvo un incremento del 50 por ciento, con relación al mismo periodo de 2013, en el que se otorgaron 11.322 millones de pesos.

El vicepresidente Comercial de la entidad, Fernando Esmeral, destacó que el sector industrial demandó seis veces más recursos (2.973 millones de pesos) este año, que en 2013 (413 millones de pesos).

Del total de créditos, el 98 por ciento fue obtenido por las mipymes del departamento (14.018 millones de pesos).

“Hoy los empresarios buscan recursos para ampliar y mejorar su negocio o su capacidad productiva, con más plazo, mejores condiciones y con mayor facilidad de pago. Por esto, en Bancóldex nos esmeramos por buscar la mejor financiación para el crecimiento de sus compañías, a través de los bancos, compañías de financiamiento, fundaciones y cooperativas, que trabajan con nosotros por el desarrollo de la región”, aseguró Esmeral.

En el caso del destino, las empresas han buscado en 2014 obtener más recursos para su modernización y crecimiento con el desembolso de 5.799 millones de pesos, con un aumento en el desembolso del 62 por ciento, frente al año pasado.

El vicepresidente Comercial del Banco pidió a los empresarios seguir contando con los recursos del Banco para modernización de su compañía y la internacionalización de su negocio.

(Fin)